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EDITO 
 
Chère lectrice, 
Cher lecteur, 
 
Nous revoilà avec 
quelques 
informations toutes 
fraîches et 
dynamiques. 
 
C’est grâce à ce 
canal que vous 
pourrez suivre ce 
que nous faisons, 
notre évolution, 
nos actions, nos 
envies, nos 
propositions, mais 
aussi que nous 
ferons appel à vous 
pour divers 
événements. 
Et surtout, 
n’hésitez pas à 
nous contacter si 
vous souhaitez 
faire passer une 
information ! 
 
SR 

 
                     
 
a motivation ne faiblit pas du côté de BA. Les énergies sont 
toujours aussi présentes et les idées foisonnent. 

Un groupe de travail s’est mis en place pour concocter un programme 
politique, nous vous en dirons plus très bientôt. La liste de candidats 
s’allonge, et une belle équipe de soutien se forme. Nous nous réjouissons de 
vous les présenter. 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
Élections au municipal et à l’exécutif : 
last minute !!! 

 
Dernier rappel: les personnes intéressées à se présenter à la 
candidature de ces élections sont invitées à envoyer: 
 
ð un court texte expliquant leur motivation (max. 10 lignes) 
ð une courte présentation de leur parcours (max. 12 lignes) 
ð une photo (pour le journal interne) 

 
A qui ?  au comité 

   e-mail : bardonnex.alternative@gmail.com 
 
Pour quand ? au plus tard le 12 décembre 

 
On vous attend impatiemment J 

                                                                                                        



La reprise du pas-de-porte sera 
probablement financée de façon 
participative, grâce à une plate-

forme de crowdfunding. 
Au vu du grand nombre de 

personnes qui se sont mobilisées 
en signant la pétition, nous avons 

bon espoir que cela aboutisse. 
Des discussions sont en cours 

pour pouvoir bénéficier du relais 
des SIG grâce à leur plate-forme 

SIG Impact ! 
SR 

 

L'Eki-Thé, point de la situation 
Tout le monde connaît ’Eki-
Thé, tea-room- épicerie 
engagé, solidaire et éthique ! 

Désolés par la perspective 
que l’esprit de l’Eki-Thé 
puisse tout simplement 
disparaître avec la retraite de 
Annik Duret et que ce lieu 
d’échanges et de rencontres 
ferme, un groupe de citoyens 
s’est mobilisé très 
rapidement pour lancer un 
appel à l’aide. La pétition qui 
a circulé a récolté plus de 
1'000 signatures en moins de 
2 semaines ! (Il est d’ailleurs 
encore possible de la signer 
en passant par l’Eki-Thé si ce 
n’est pas déjà fait J ) 

Le 19 novembre, Mme Guex-
Crosier et M. Walder ont reçu 
une délégation du groupe de 
soutien. En sortant de la 
réunion, nous pouvons dire 
que le comité de soutien à 
l'Eki-Thé a été écouté et que 
le dialogue reste ouvert. La 
mairie a confirmé ne pas 
avoir de projet concernant ce 
lieu.  

Si le travail d'Annik Duret est 
reconnu à sa juste valeur, et 
l'ampleur de l'Eki-thé 
commence à être réalisé à ce 
jour, M. Walder et Mme 
Guex-Crosier n’ont pas été en 
mesure de se positionner sur 
un éventuel soutien de la 
commune, qui relève de la 

compétence du Conseil 
Municipal.   

Afin d’obtenir une aide 
financière, il est nécessaire 
que la nouvelle association de 
L'Eki-Thé propose très 
rapidement un projet chiffré, 
qui sera suivi d'une procédure 
qui risque d'être longue, afin 
que le conseil municipal 
puisse délibérer sur des 
propositions chiffrées et 
mesurables.  

En attendant, il a été convenu 
qu'Annik Duret demande une 
prolongation de son bail de 
trois mois à la Régie Brolliet 
pour que le Conseil de 
Fondation au logement, avec 
le dossier de projet du comité 
de soutien, délibère et se 
positionne. Ensuite, le comité 
de soutien pourra être à 
nouveau entendu et pourra 
présenter son projet au 
conseil municipal et lui 
remettre la liste complète des 
signatures. 

Le comité de soutien a déjà 
planifié plusieurs réunions et 
une AG, afin de créer une 
nouvelle association : L'Eki-
Thé, au lieu de L'Eki-Thé en 
culture.  

Pour commencer, il s'agit de 
trouver des personnes qui 
s'engagent au sein du comité 
et qui participent aux 
différents groupes de travail, 

correspondant aux tâches 
inhérentes au fonctionnement 
de l'établissement. C'est 
d’ailleurs avec plaisir que 
nous avons vu le comité de 
soutien s'étoffer de nouvelles 
recrues tout dernièrement. Ce 
travail collectif débouchera 
sur l'élaboration du dossier de 
présentation avec budget 
auprès du conseil municipal, 
probablement avant la fin de 
cette année. 

Un article sur L'Eki-Thé va 
paraître dans la Tribune de 
Genève, début décembre. 

Nous rappelons que 
l'association L'Eki-Thé est 
ouverte à celles et ceux qui 
cherchent à promouvoir un 
lieu de rencontres, basé sur 
des valeurs humanistes et 
équitables, en respect avec la 
nature et le développement 
durable. 

Chloé Jacot-Descombes  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  



Événement 
Petit-déjeuner du 8 décembre 
Toute la commune a été invitée par tout-ménage. Venez nous donner un coup de main ou même un 
coup de pouce pour le petit-déjeuner du 8 décembre. Vous pouvez vous inscrire pour aider en 
cliquant sur ce lien : 

https://doodle.com/poll/vupv9m457v8r56rp 
Et passez, avec ou sans coup de pouce, nous dire bonjour et boire un thé ou un café avec nous. 
  

z

Vous avez des idées, des envies, des choses à dire ?

Nous souhaitons déposer une liste pour le Conseil municipal au printemps 2020 

>> Rejoignez-nous dans cette aventure !

Nous serons là le 8 décembre pour en parler avec vous

et vous présenter nos valeurs.

Et aussi:

> introduction aux principes du Zéro Déchet

> animation pour les enfants

> animation musicale avec Gabor Kristof
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Bardonnex Alternative vous invite à prendre
le petit-déjeuner en musique

dimanche 8 décembre
9h00 - 12h00 

avec des produits locaux

> pour faire connaissance
> pour poser des questions

> pour se rencontrer
> pour boire un thé, un café, un chocolat chaud,

pour manger une tartine

salle de La Bossenaz - 17 chemin d’Archamps – 1257 Croix-de-Rozon - entrée libre, sans inscription



 

 

 

Développement 
durable 

 
Ayni récompensée ! 
 
Comment? Ayni ne vous dit rien? Vous ne 
vous habillez pas exclusivement là-bas? 
Dommage… 
Sachez que l'Etat l'a désignée lauréate du prix 
du développement durable 2019. 

 
 
Un grand bravo à cette association qui tient 
une boutique de mode chic et équitable. 
Précisons qu'elle est en partie gérée par 
Simone Frey, dont le père est candidat aux 
municipales ! 
 
Bravo et courez à la rue John-Grasset, 3 
Longue vie à Ayni 
 

Christian Hotelier 

 

Dans la commune 
  

 

 

 

 

 

 

 

AGENDA 
► mardi 26 nov. 20h, laiterie de Compesières comité (ouvert à toute personne intéressée) 

► dimanche 8 déc. 9h-12h, la Bossenaz  petit-déjeuner rencontre 

► jeudi 12 déc.     délai pour proposer votre candidature pour le CM 

► lundi 16 déc. 20h15 Eki-Thé   Assemblée générale extraordinaire 

apéro de bienvenue à 19h30 

Landecy : 

Des habitants de Landecy relancent le concept convivial 
des Portes de l’Avent. Pendant tout le mois de décembre, 
des habitants ouvrent leur porte aux voisins pour un apéro 
en début de soirée. L’occasion de se retrouver, de faire 
connaissance, de guigner chez les voisins ;) 

Compesières : 

Marché de Noël le 8 décembre au hangar. 

NOUVELLES : 
Objectif Zéro-déchets à 

l’Eki-Thé 
Plus d’informations 

bientôt  
 


